

Kleine Anfrage

Abg. Frau Wettig-Danielmeier (SPD)

Hannover, den 16. 3. 1983

Betr.: **Vergabe von Orden und Ehrenzeichen**

Presseberichten zufolge sind in den Jahren 1980 und 1981 99 % aller in Niedersachsen vergebenen Orden und Ehrenzeichen Männern verliehen worden; die höchsten Auszeichnungen des Landes wurden ausschließlich an Männer vergeben.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Kriterien legt sie bei der Auswahl der Ausgezeichneten zugrunde?
2. Wie begründet sie es, daß in Niedersachsen 1980 und 1981 Frauen unter den ausgezeichneten Persönlichkeiten nahezu nicht vertreten waren?

Wettig-Danielmeier